

Desde este sábado la gran final de la pelota cubana



La Habana, 11Ene (RHC) Este sábado desde la 1.00pm, comienza la gran final de la pelota cubana y en pocos días conoceremos el campeón de la 59 Serie Nacional de Béisbol. Con los equipos de Camagüey y Matanzas como protagonistas y reeditando la final de 1991 (esta vez con los nombres de sus provincias).

Para este primer desafío se espera un duelo entre dos de los mejores lanzadores del país, Lázaro Blanco y Freddy Asiel Álvarez quienes tratarán de darle a sus equipos la importante primera victoria en la discusión del título.

Camagüey.

Los Toros de la llanura quieren completar un año histórico y regalarle a su afición un título esperado durante décadas. El equipo llega inspirado luego de la barrida conseguida frente a los Leones de Industriales, donde no se amilanaron ante un Latinoamericano repleto (con más de 50 mil personas) y jugaron como si fueran participantes habituales de la postemporada, los agramontinos no tienen nada que perder en esta instancia, luego de haber firmado una campaña espectacular.

Volverán a ser claves de éxito Leslie Anderson y Alexander Ayala, medulares en la tanda ofensiva, así como lo que pueda aportar el experimentado Yorbis Borroto.

El fuerte del equipo es el área de los lanzadores con Lázaro Blanco, Yariel Rodríguez y Yosimar Cousín encabezando una nómina de pitcheo que no parece tener fisuras.

Matanzas

Por su parte los Cocodrilos de Matanzas destronaron a los actuales campeones nacionales de Las Tunas en semifinales, y llegan una vez más en la última década, a una final (este año escalando desde el último lugar de la 58 SNB).

Este equipo se ve diferente en el terreno, bien dirigido en los juegos claves y sin presión en sus atletas, que en esta ocasión unen a su calidad competitiva, un juego alegre y desenfadado, combinación de la que carecían en años anteriores.

Con una alineación sin grietas, con corredores rápidos y de fuerza (no existe un bateador débil en los nueve hombres), donde destacan Yurisbel Gracial, César Prieto y Bárbaro Arruebarruena (que si bien no estuvo como se esperaba en semifinales, ahora en la gran final puede expresar todo su talento)

En el apartado de los pitchers, no son segundos de nadie y tienen tres abridores de lujo, Freddy Asiel Álvarez, Yoanni Yera y Yosvani Torres, quienes pueden caminar en los partidos. Para cerrar la ruta tienen a Yamichel Pérez, Jonder Martínez y Miguel Lahera.

Lo cierto es, que todos los aficionados al deporte nacional de Cuba, seguirán teniendo días de emociones, antes de que conozcamos el nuevo campeón de la pelota cubana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/211655-desde-este-sabado-la-gran-final-de-la-pelota-cubana>



Radio Habana Cuba